

DER GROOVE, DER TRÄGT

TONY DIAZ

ST. GALLEN (CH)

KURZ

Mit treibendem Tech House und hypnotischen Rhythmen bringt Tony Diaz die Clubs in Deutschland und der Schweiz zum Beben. Seine energiegeladenen Sets sind dynamisch, mitreissend und voller Hingabe, ein Sound, der den Raum mit pulsierender Energie füllt und die Tanzfläche in Bewegung hält.

SHORT

Driving Tech House and hypnotic rhythms, Tony Diaz makes clubs across Germany and Switzerland move. His sets run dynamic and full of drive, a sound that fills the room and keeps the floor going.

BIOGRAFIE

Mit treibendem Tech House und hypnotischen Rhythmen bringt Tony Diaz die Clubs in Deutschland und der Schweiz zum Beben. Seine energiegeladenen Sets sind dynamisch, mitreissend und voller Hingabe, ein Sound, der den Raum mit pulsierender Energie füllt und die Tanzfläche in Bewegung hält.

Seit über 15 Jahren lebt er die elektronische Musik, hat auf unzähligen Bühnen gestanden und die Szene in all ihren Facetten erlebt. Als Mitgründer von BUDENMUSIK prägt er aktiv die elektronische Musiklandschaft und schafft eine Plattform für kreative Künstler und unvergessliche Sounds.

Seine Sets sind organisch, kraftvoll und tief, geprägt von einem feinen Gespür für den Moment. Mal verspielt, mal düster, aber immer mit Seele und dem richtigen Gefühl. Für Tony Diaz geht es nicht um Trends, sondern um das, was bleibt: Musik, die verbindet, Nächte, die frei machen, und ein Groove, der dich trägt, bis der Morgen kommt.

Er bringt seine Musik dorthin, wo sie am meisten bewegt, zu den Menschen, die den Rhythmus fühlen und die Energie der Nacht leben.

BIOGRAPHY

Driving Tech House and hypnotic rhythms, Tony Diaz makes clubs across Germany and Switzerland move. His sets run dynamic and full of drive, a sound that fills the room and keeps the floor going.

He has lived electronic music for over 15 years, played countless stages and seen the scene from every side. As co-founder of BUDENMUSIK he shapes the sound around him and builds a platform for artists who have something to say.

His sets run organic, powerful and deep, built on a sharp feel for the moment. Sometimes playful, sometimes dark, always with soul. For Tony Diaz it is not about trends but about what stays: music that connects, nights that set you free, and a groove that carries you until morning.

He takes his music where it hits hardest, to the people who feel the rhythm and live the energy of the night.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.
BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)

[Resident Advisor](#)